
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche Sitzung des Hauptausschusses - Videokonferenz  
vom 14.04.2021 

 
öffentlich 
Top 4.2 2. Kooperationsbericht zur interkommunalen Zusammenarbeit 

21/SVV/0202 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister bedauert, dass es aufgrund der Pandemielage kurzfristig nicht möglich 
ist, sich gemeinsam mit dem Kreisausschuss Potsdam-Mittelmark an einen Tisch zu setzen. Al-
lerdings sei das Ziel, vor der Sommerpause in großer Runde tagen zu können. Herr Walter ist 
erfreut über das Projekt „Radschnellverbindungen Südwest“.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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